

Giles, Sánchez, Citlal, “Pide encargado de Conagua no politizar la revisión de las plantas tratadoras”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 4 de septiembre, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/09/04/index.php?section=acapulco&article=009n2aca>

El encargado del despacho de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) en Guerrero, José Luis Matía Sandoval, pidió no politizar la revisión de las plantas tratadoras de guas residuales de Acapulco, aseguró que el municipio fue notificado con un día de anticipación, además destacó que será en los próximos días cuando se haga la revisión de las otras 13 plantas.

Consultado luego de reunirse con autoridades federales, estatales y municipales para evaluar los daños por el paso de la tormenta tropical *Henriette*, Matía Sandoval rechazó que la inspección a la planta tratadora de Aguas Blancas haya sido arbitraria como lo declaró en días pasados el alcalde, al decir que “se brincaron las bardas y forzaron las puertas”.

El funcionario precisó que el municipio y Capama fueron notificados con 24 horas de anticipación, pues de lo contrario no pueden entrar, pues es propiedad privada, “sí hubo un citatorio por parte de las oficinas centrales, la notificación fue enviada un día antes; no fue sorpresiva la inspección, Capama tenía conocimiento”.

En cuanto a las inspecciones que harán al resto de las plantas, Matía Sandoval destacó que comenzarán en los próximos días, ya sea en el transcurso de esta semana o la próxima.

Ante la pregunta de por qué hacer los estudios hasta ahora que hay una polémica por la situación actual de la Capama, y no antes debido aunque ya se tenía conocimiento que la planta de Aguas Blancas no funcionaba a 100 por ciento, pidió hacer a un lado las cuestiones políticas, “si es que hay algo político” pues precisó que la Conagua no actúa ni por color de partido, ni por religión, ni sexo.

“Actuamos derivados de un oficio que me giró el alcalde en mayo pasado donde reconoce que su planta de tratamiento está parada desde el 4 de octubre del año pasado y no que está funcionando en un 30 por ciento”, destacó.

Precisó que el convenio no es entre la Federación y el ayuntamiento, pues la Federación no tiene nada que ver, “nosotros tenemos recursos para invertir siempre y cuando haya una contraparte; por favor no hay que mezclarlo con cuestiones políticas”.

Matía Sandoval precisó que el plazo de 15 días no fue para que arreglaran la planta tratadora de Aguas Blancas, sino para mejorar la calidad del agua, pues reconoció que una planta con semejantes problemas no puede ser reparada en 15 días. “Con químicos puedes mejorar la calidad de descarga”, puntualizó.